

# NUR SIE...

...HABEN ES IN DER HAND – IHRE STIMME ENTSCHEIDET !

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wie bereits vor drei Wochen, als wir unter der Überschrift „**JETZT GILT'S**“ zur Wahl von Patricia Ortmann zur neuen Bürgermeisterin von Biebertal aufgerufen haben, appellieren wir auch dieses Mal an Sie, am Sonntag ins Wahllokal zu gehen, sofern Sie noch nicht von der Möglichkeit der Briefwahl Gebrauch gemacht haben.

Wir haben uns über den großen Vorsprung im ersten Wahlgang von Patricia Ortmann sehr gefreut – einen wirklichen Wechsel im Rathaus und die Möglichkeit, Biebertal gemeinsam voranzubringen gibt es aber nur, wenn am 15. Oktober mehr als 50% der Wählerinnen und Wähler Ihr Stimm-Kreuz bei Patricia Ortmann machen.

## Kandidatur als große Chance für Biebertal

Wir sehen die Kandidatur von Patricia Ortmann als große Chance für die Gemeinde Biebertal, weil Sie die Möglichkeit bietet, an entscheidender Stelle zusammenzuführen und die Kräfte zu bündeln, die für die Zukunft und die Weiterentwicklung so notwendig sind. Ihre Kompetenzen für das Führen und Repräsentieren einer Gemeinde hat sie durch die erfolgreiche Zusammenarbeit mit den verschiedensten Kommunen sowie die verantwortungsvolle Leitungsfunktion als Geschäftsführerin des Gießener Freiwilligenzentrums erworben. Durch diese Erfahrungen in kommunalen Entwicklungsprozessen wird es uns u.a. gelingen, den Neubau von Feuerwehr und Bauhof, die Sanierung der Mehrzweckhalle in Krumbach, den Ausbau der Kinder- und Seniorenbetreuung, den Erhalt der Ehrenamtsstrukturen und die Vereinsförderung auf solide und finanzierte Fundamente zu stellen. Mitentscheidend ist hierbei aber ihr klarer Blick auf das Wesentliche, den Nutzen von Biebertal, der nicht durch eine parteipolitische Brille getrübt ist.



## Denn Biebertal braucht pragmatische Lösungen!

Dabei ist aber auch eine konsequente Linie wichtig. Weitreichende infrastrukturelle Zukunftentscheidungen sollten nicht kurzfristigen Wahlkampfversprechen unterliegen. Es müssen ausreichende Grundlagen für eine fundierte Entscheidung vorhanden sein um zu verhindern, dass sich diese nach der Wahl als nicht tragfähig herausstellen. Auch hier hat Patricia Ortmann Ihre Vorstellungen stets überzeugend dargelegt und verbindliche Aussagen getroffen, die Bestand haben. Diese sachliche Art in Kombination mit dem verbindlichen Kommunikationsstil kann und wird Biebertal voranbringen.

## Denn Biebertal braucht einen klaren Kurs!

**SIE haben es in der Hand:** Bitte wählen Sie am Sonntag, 15. Oktober 2017 Patricia Ortmann zur Bürgermeisterin. Sollten Sie Ihre Wahlbenachrichtigungskarte verlegt haben, kein Problem – die Vorlage des Personalausweises genügt.

Wir sehen mit Patricia Ortmann als Bürgermeisterin  
einer positiven Zukunft von Biebertal entgegen –  
nutzen wir jetzt die Chance!



Wir unterstützen  
Patricia Ortmann